



LA COMPAGNIE DE DANSE [ZØGMA] CÉLÈBRE SON 15^e ANNIVERSAIRE

Laval, le 14 avril 2016 – La compagnie de danse percussive [ZØGMA] Collectif de folklore urbain fêtera ses 15 ans d'existence le 7 mai prochain. Les célébrations entourant l'anniversaire seront marquées par des activités importantes dans le courant du mois de mai. Celles-ci viseront à souligner les accomplissements de la compagnie dans le paysage de la danse, à remercier les acteurs du succès du Collectif au fil des ans et à dévoiler les projets à venir.

Tout d'abord, le 2 mai prochain aura lieu, à la Maison des Arts de Laval, la première en sol québécois de la production *SOKALO REMIX*. Ce projet collaboratif qui a vu le jour en septembre 2015 rassemble l'équipe artistique de [ZØGMA] et cinq personnalités influentes de la danse et de la musique en Irlande. *SOKALO REMIX* est la première co-production de la compagnie avec des artistes d'outre-mer et est l'un des projets phares de son corpus. Après le franc succès remporté lors de la tournée irlandaise, c'est avec beaucoup de fierté que sera lancé, à Laval, le coup d'envoi de la tournée canadienne du spectacle.

Dès le 6 mai, la production sera transportée à Montréal et présentée dans le cadre du célèbre festival La Grande Rencontre. [ZØGMA] tient d'ailleurs à souligner les efforts que met l'organisation pour accorder une place toujours grandissante à la danse dans les activités du festival. Les artisans de *SOKALO REMIX* seront également les hôtes de la veillée Québec-Irlande le samedi 7 mai (date anniversaire de la compagnie) en présence de plusieurs musiciens et danseurs, anciens et actuels, qui ont collaboré aux différents projets de [ZØGMA] depuis sa création. Cette soirée festive sera l'occasion pour la compagnie de remercier tous ses collaborateurs et de célébrer les succès des 15 dernières années.

Enfin, l'équipe se dirigera vers la Côte-Nord en compagnie de ses collègues irlandais pour le premier bloc de spectacles de la tournée canadienne. Les habitants de Port-Cartier et de Sept-Îles auront l'occasion d'assister aux représentations de *SOKALO REMIX*, mais aussi de profiter du passage des artistes pour participer à des classes de maître. À l'automne 2016, le projet sera de nouveau sur la route pour d'autres spectacles au Québec et dans les Maritimes.

Plus importante compagnie de danse percussive au Canada, [ZØGMA] Collectif de folklore urbain soutient depuis maintenant 15 ans la démarche créative de chorégraphes qui proposent une lecture actualisée et un nouvel esthétisme du folklore, notamment par sa fusion à d'autres disciplines artistiques. Bien établie tant sur les scènes nationales qu'internationales, la compagnie compte plusieurs productions à son actif dont *Chantier* (2003), *Zó* (2004 et 2010), *Hypertension* (2005), *Rapaillé* (2008), *Sokalo* (2012), *Sens* (2013), *R* (2014), *Cube* (2015), *Sokalo Remix* (2015) et *VII* (2015). Elle travaille actuellement à la création d'un nouvel opus chorégraphique qui verra le jour en 2016.

- 30 -

Pour toute question ou demande d'entrevue :
Noémie Azoulay | nazoulay@zogma.ca